

LENGUAS

El congreso de esperanto ofrecerá un curso gratuito para principiantes

J.J.D. / CUENCA

El congreso español de esperanto que, como ya adelantó *La Tribuna*, se celebrará en Cuenca del 3 al 6 de julio ofrecerá entre sus actividades un curso básico de este idioma que será plenamente gratuito. El esperanto es una lengua planificada a finales del siglo XIX por el judío polaco L.K. Zamenhoff con la intención de convertirse en la lengua común auxiliar de toda la humanidad.

Alejandro Pareja, responsable del comité organizador, señaló que la mayoría del programa que han preparado está pensado para esperantistas pero que han querido también abrirse a la población local con quien se desconoce este idioma.

Por ello, uno de los mejores profesores españoles de esperanto, Pedro Hernández, impartirá un taller para principiantes el día 3 de julio 17.00 a 18.00 horas en el Centro Cultural Aguirre. Las sesiones conti-

nuarán a la misma hora el viernes 4 y el sábado 5.

El curso será completamente gratuito y también se proporcionarán sin coste los materiales. «Es todo lo contrario a lo que sucede con el inglés, que te cobran por aprenderlo y además se aprovechan de que hables su lengua para que ellos no tengan que aprender la tuya», señaló Pareja.

Los interesados han de acercarse a Aguirre aproximadamente media hora antes de la primera sesión para inscribirse.

Pareja animó a los conguenses a conocer esta lengua de vocación universal y resaltó la facilidad para aprenderla. «Tiene una gramática muy sencilla, que se basa en las principales lenguas occidentales pero sin irregularidades y con un léxico también muy fácil de conocer».

Señaló que tras adquirir unas nociones basta con tres meses de estudio para hablarlo decentemente.



Alejandro Pareja, organizador del congreso español de esperanto.